
Abdelhamid Sabiri (#27)
Beitrag von „quaks“ vom 8. August 2017, 20:36

warum sollten wir huddersfield bei ner leihe an der ablöse beteiligen ????

bekommen wir was wenn Hufnagel einschlägt ?

Leihen sind nie fair für den leihenden Verein
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